

co.bas

SINDICATO DE
COMISIONES
DE BASE

8M: UN DÍA DE SOLIDARIDAD Y LUCHA

LA RED DE VIOLENCIA DE GÉNERO DEL AYUNTAMIENTO DE MADRID NO SE SOSTIENE.

La Red de Atención a Mujeres Víctimas de Violencia de Género del Ayuntamiento de Madrid se encuentra **colapsada**. Los recursos municipales no garantizan la protección adecuada de las mujeres víctimas de violencia ni de sus hijas e hijos, como tampoco cubren sus necesidades básicas.

Las Instituciones responsables son conocedoras de la situación y en lugar de ofrecer soluciones, depositan sobre las profesionales más presiones, tareas y responsabilidades.

Las trabajadoras, condenan el abandono de la red por parte del Ayuntamiento y exigen la voluntad política para actualizar el modelo de intervención que aporte una respuesta real a las necesidades que precisan mujeres y menores. Señalando que de esta manera no es posible prestar una atención de calidad que permita la recuperación integral de las mujeres a las que la Ley 3/2018, de 22 de junio, de modificación de la Ley 5/2005, de 20 de diciembre, Integral contra la Violencia de Género de la Comunidad de Madrid, tienen derecho.

CONCENTRACIÓN

8 de marzo 12:00h

Ayuntamiento de Madrid - Cibeles



Solicitan la mejora de sus condiciones laborales y salariales mediante los pliegos, dotación de recursos materiales y profesionales, mejora de las infraestructuras de los centros, así como la necesidad de una defensa pública de su trabajo por parte de las Instituciones públicas y que se respeten sus criterios técnicos.

Además, **denuncian los mínimos abusivos que el Ayuntamiento de Madrid ha propuesto para el 8M**, siendo estos de un 90% de plantilla. Señalan que en muchos casos estos son más altos que la plantilla que se encuentra un día normal en los centros, dado que no se cubren todos los puestos.

Por ello, desde co.bas apoyamos esta lucha y reivindicamos la remunicipalización de los servicios públicos, y llamamos a las convocatorias de las trabajadoras de la Red de Atención a Mujeres Víctimas de Violencia de Género que han convocado paros parciales el 8M, de las 11h a las 14h, así

como una concentración en la puerta del Ayuntamiento de la Plaza Cibeles ese mismo día a las 12 horas.

LA HEROICA LUCHA DE LAS MUJERES PALESTINAS.

Desde el Área de co.bas Mujer no debemos olvidarnos del **genocidio y el apartheid que se lleva perpetuando en Palestina durante más de 70 años por el Estado terrorista de Israel**, así como el papel del “gobierno más progresista de la historia” en el Estado español que **sigue vendiendo armamento y manteniendo relaciones diplomáticas con Israel**.

Queremos destacar **el papel fundamental de las mujeres** en la lucha por la liberación de Palestina, ya que a lo largo de más de los 70 años de ocupación, **han estado en la vanguardia de la lucha y la resistencia palestina**.

En los comienzos de la lucha contra el imperialismo y colonialismo por parte de Inglaterra hace más de un siglo, una treintena de mujeres palestinas escribían una carta contra La Declaración de Balfour, en la que se establecía un hogar nacional judío en Palestina. Desde entonces, hay registros históricos de la participación de las mujeres palestinas contra el sionismo.

Antes de la creación del Estado de Israel, **las mujeres palestinas ya formaban parte de la resistencia**, suministrando armas y proporcionando comida y víveres, a través de organizaciones clandestinas.

A partir de la primera Intifada, cuando los partidos de izquierdas comienzan a tener un peso más importante en la lucha por la liberación de Palestina, las mujeres comienzan a tener un papel protagonista en la resistencia, y esa participación activa supondrá un cambio radical en la emancipación de las mujeres palestinas.



A día de hoy, las mujeres palestinas siguen luchando, no sólo contra la ocupación de Estado de Israel, sino también contra el machismo imperante en una sociedad en la que sufren opresiones por el hecho de ser mujeres. **Ese es el doble muro que las mujeres palestinas siguen enfrentando: la ocupación de su pueblo y el machismo.**

Desde el Área de co.bas Mujer queremos reivindicar el papel heroico de las mujeres palestinas frente a la ocupación sionista este próximo 8M: Día Internacional de la Mujer Trabajadora:

"No viviré abandonada o atada. Tengo un mañana y por ese mañana marcharé, revolucionaria, rebelde. No tengo miedo de los tornados que ocupan el horizonte. Provocaré un seísmo en todo el mundo y marcharé con un ejército unido". Mariam Abu Daqqa

¡Recursos públicos para combatir la violencia machista!

¡Por unos servicios 100% públicos!

¡Exigimos la ruptura de relaciones y venta de armamento por parte del Gobierno del Estado Español a Israel!

¡Trabajadoras contra la violencia machista, la precariedad laboral y el genocidio!

¡Por un 8M de clase y combativo!